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        ≪ 第 2340 回 例 会 記 録   2010 年 4 月 1 日 ≫      

本日の進行(12:30) 

会員親睦旅行(バス日帰り)

厚木(七沢･飯山)・横浜ベイ 
―次回のお知らせ― 

4 月 15 日(18:00) 

国際奉仕フォーラム 

（海狼） 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                     

4 月だというのに連日寒い日が続いており,桜の花も咲きか

けて途中で戸惑っているようです。この分なら来週予定され

ている親睦旅行会での桜見物まで何とか花も持つのではない

かと期待しております。昨日被露山公園を散歩してきました

ら鈴木安之会員に声をかけられて、びっくりしました。お孫

さんとでしょうか、お花見に来られて居たようです。 

立場上、私として注意を払った事が二つありました。①は

創立 40 周年に記念植樹した枝垂桜の木でしたが、なにかあ

まり花付が良くないようで、元気が無いなあと言う印象でし

た。②は、昨年植樹した レンギ

ョウ、及びアジサイがどうなって

いるかを見ましたが、こちらの方

は未だ小さな木にも関わらず濃

黄色の花をつけてハイキングコ

ースを飾っておりましたし、アジ

サイも新芽を吹いてこれから伸びようという勢いで嬉しく思

いました。皆様も披露山に行かれましたら是非桜だけでなく

クラブで植樹したレンギョウやアジサイをも観ていただきた

いと思います。 

 さて、4 月はロータリーでは雑誌月間です。「友」の 4 月号

に関係の記事が出ておりますが各国でロータリーを宣伝して

いる様子が写真で紹介されております。日本では考えられな

いような規模でのＰＲの様子に驚かされます。エジプトのピ

ラミッドにロータリーマークの映像を映したり、ブラジルの

イグアスの滝に横断幕を掲げる、マニラの繁華街にバルーン

を上げる等 RI の補助金を使ってのエンドポリオキャンペーン

を兼ねての PR を行っている様子が出ています。今の時代はこ

のような大規模な PR をしなければロータリーの理解や会員

増強に繋がらないのかもしれない。地区としても参考にすべ

き点が多いと思いました。 近の「友」はだいぶ面白くなっ

ております。雑誌月間を機会に知的な読み物として、目を通

されることをお勧めします。 

本日はエィプリルフールです。気楽に話をさせていただき

ました。有難うございました。

■ ニコニコ BOX   （２４．０００円） 

臼井君…ハイランドの桜は今週中が見頃です。 
山本(由)君…お花見シーズン到来。飲み過ぎに注意！！ 
矢部(房)君…坂井様、イタリア旅行の話楽しみです。バ

ッジを忘れました。 
石黒君、矢部(光)君、三宅君、湊屋君、赤池君、菊池君

…坂井会員、卓話よろしくお願いします。 
松井君、渡邊君…坂井さん、スピーチよろしく。春爛漫、

次週花見例会、晴天でありますように。 
鈴木(安)君、横山君、石田君…坂井会員、イタリアの話

楽しみです。 
坂井君…桜が満開です。 
桐ケ谷君…春です。桜花爛漫！！ 
市川君…Spring has come． 
安藤君…この頃はエィプリルフールを言ってくれる人

がいなくて、つまらないです。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２４．０００ 
         累計  ￥ １．２９６．０００ 

ご協力ありがとうございました。

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 62.50％ 前回修正出席率 78.13％ 

スピーカー 坂井 宰 会員 

ゲスト 尾前 氏（湘南ビーチ FM）  



■ 卓話    イ タ リ ア 旅 行   坂井 宰 会員 

きっかけ カナダの紅葉を見に行く予定を仕事でキャ

ンセルをする羽目になり、払ったキャンセル料を取り戻

す為に、イタリアのツアーに参加することになった。 
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 1997 年裁判官を退官し、公証人に任命されるまでの

間、初めての外国旅行として、ローマ、フィレンツェ、

ミラノなど主要都市を回った。本などで見ていた国の空

気は空港に降り立ってみると、日本と同じで、ルネッサ

ンスの美術や古代ローマに触れて、大変感激したことを

覚えている。 

「イタリア 小さなまちの底力」 今回はこの本（著者

は古代建築の研究家）を読み、田舎

の町を巡ることにした。行ってみて、

書かれていることを実感した。 

イタリアは戦後政治が悪いため経

済状態も良くなく、皆大変苦労した。

ルネッサンスの時代を除いてはヨー

ロッパでの地位が低く、1990 年代に

世界に並ぶ経済力を持った。国民は

結構働き者であり、美意識が高い。

イタリアでしかできないもの・・

デザイン、機械、等他の国とは全

く違うものを作ることができる

ようになった。 

町を走っているアルファロメオの車は大変格好が良く、

ファッションのデザインもとても良い。 

イタリア人は社交的でざっくばらん、友好的で、ユーモ

アに富んでいる。両替屋のおじいさん、ホテルの従業員、

との掛け合いは、日本の落語の世界と同じで楽しく、イ

タリア人がすっかり気に入りました。 

田舎の町の建物は石で、洞窟に穴を掘って住まいにし

ていて崩れずに何百年も前のまま残っている。中は近代

的に整備され、住民の力により世界遺産となっている。 

コミュニティーを大切にしていて、風俗、習慣は日本が

明治維新に入る前と共通するものがある。貧乏でも我慢

強く、皆で助け合って酒を飲んだり、楽しんで生活して

いるのは江戸の小噺にある長屋の生活のようである。世

界一の高齢国は日本、2 番目はイタリアだという。 

美を大切にして、子どもの時から 

美に対する訓練をしている。おし 

ゃれで、老人でも外出時は正装を 

して背筋もピンとしていて、毛皮 

が良く似合う。 

思うこと貧乏でもギスギスせず、見栄を張らないで、

楽しい世界を作りたい。美しい女 

性を見たらいい気分になって楽し 

く過ごしたらいいのではないか。 

（旅行日程 2009 年 12 月 26 日～2010 年 1 月 2 日）

                                                    

■ 4 月理事会報告 
出席：臼井 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 石田 松井 菊池 三宅 鈴木(安)  

1(木) 第 1 例会（12:30）坂井 宰会員「イタリア旅行｣   （定例理事会 1１:00） カンティーナ

8(木) 第 2 例会 9:00～20:00 親睦旅行(黄金井酒造見学･飯山桜観賞･横浜ベイディナークルーズ) 

15(木) 第 3 例会（18:00）国際奉仕フォーラム「姉妹クラブ・友好クラブについて」 海 狼 

４月例会 

 

（29 日は 

休会） 22(木) 第 4 例会（12:30）三菱自動車「電気自動車の話」（例会前後に試乗会有り） カンティーナ

6(木) 第 1 例会（12:30）ユリ･ハース君(平和ﾌｪﾛｰ奨学生) (現･次合同定例理事会 1１:00) カンティーナ

12(水) 第 2 例会（18:30）葉山 RC と合同 (昼 合同チャリティーゴルフ) 葉山マリーナ

20(木) 第 3 例会（18:30）林 潤氏(前衆議院議員) カンティーナ

5 月例会 

 

 

27(木) 第 4 例会（12:30）野村証券㈱鎌倉支店長 カンティーナ

                                                
 
 
 
 
 
 

 

                                        

 

 

＊2/20 チャリティー大学寄席：決算報告。リカハウスに 81.292 円、ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ優勝カップに 10
万円、残金は青少年育成に支出する事を目的として別口座開設管理する。 

＊会員親睦旅行は 3 月理事会の通り変更なし。 ＊地区協議会：バスをチャーター。昼食は海

老名ｻｰﾋﾞｽﾞｴﾘｱで各自。集合時間・場所は次年度会長･幹事に一任。 ＊新天安訪問：12 名参

加。4/26 13:00 と 15:00 出発の 2 ｸﾞﾙｰﾌ。27 日出発は臼井、安藤。クラブから訪問経費とし

て 20 万円支出。使途は国際奉仕委員会に一任。団長は鈴木(久)パスト会長。ﾟ 
＊5/12 葉山との合同ゴルフはﾁｬﾘﾃｨｰ(共催)とする。20 組 80 名。ﾏﾗﾘｱ除けの蚊帳贈呈の目的。

金銭の支出負担は当クラブからは無。 ＊新会員入会：理事会承認 草柳 博氏。 
＊池子接収地返還促進協議会の出向委員の交代：松井会員から菊池会員に。  
＊京都紫野 RC との合同ゴルフコンペ開催：5/22-23 掛川静岡 CC. 詳細は後日吉田幹事より

連絡がある。 


